



Frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr!

Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Familien und liebe Besucherinnen und Besucher unserer Homepage,

wir blicken dankbar auf ein fröhliches, kreatives und ereignisreiches Jahr zurück. Gemeinsam mit den Kindern durften wir spielen, lernen, staunen und viele wertvolle Momente erleben.

Zum Weihnachtsfest wünschen wir allen ruhige, gemütliche und herzliche Augenblicke, Zeit für das, was wichtig ist, und ein Leuchten, das durch die Festtage trägt.

Für das neue Jahr 2026 wünschen wir Gesundheit, Freude, Zuversicht und viele kleine und große Glücksmomente.

Wir freuen uns darauf, auch im kommenden Jahr gemeinsam mit den Kindern die Welt zu entdecken – und darauf, Euch / Sie weiterhin auf unserer Homepage begrüßen zu dürfen.

Frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr wünschen
der Vorstand und das gesamte Team des Kindergartens Mühlenbergkinder

